

PORQUÉ ESTAMOS en GUERRA ?

En la mañana del 14/4/72 FUERON AJUSTICIADOS POR EL MOVIMIENTO DE LIBERACION NACIONAL "TUPAMAROS" CUATRO INTEGRANTES, CREADORES Y MIEMBROS ACTIVOS DEL ESCUADRON DE LA MUERTE.

En esa misma tarde la violencia de los de arriba, representada en las fuerzas Conjuntas se desató asesinando a integrantes del pueblo (hechos en la calle Amazonas, Pérez Gomar y Félix Laborde) en los que por declaraciones de testigos presenciales, las fuerzas represivas asesinaron a mansalva, sin darse un tiroteo entre ambas partes, tal como lo presenta la prensa de la mentira.

Concretamente en la calle Amazonas se oyó a una mujer pidiendo que no tiraran, que ella no tenía nada que ver. Esta mujer apareció luego muerta junto con su esposo, dentro de la casa. Las otras dos personas que se encontraban en la casa no llegaron a correr la misma suerte por hallarse presentes representantes de la Justicia, el Dr. Fcheverría y el médico forense

Queda claro que el objetivo de la represión era matar con saña criminal sin esperar respuesta o justificación de sus víctimas.

Esa misma noche fueron atacadas la sede del Partido Comunista y del Movimiento de Independientes "26 de Marzo". En la primera hubo ametrallamiento apaleamientos, destrozos y un plantón de 2 horas de los militantes allí -- presentes a los cuales les fue sustraído el dinero que llevaban. En la segunda hubo destrozos y robaron 100 mil pesos recaudados por el Movimiento; los militantes que se encontraban en la sede fueron insultados y golpeados.

En la madrugada del domingo 16 fueron colocadas por los comandos para-policiales 12 bombas en casas de militantes frentistas, abogados, locales políticos, editoriales de la prensa frentista, iglesias, causando destrozos como derrumbe de paredes, etc., haciendo peligrar vidas, incluso de niños que se hallaban descansando.

Esto demuestra que el enemigo es uno solo. Fue así como el Sr. Armando Acosta y Lara, siendo subsecretario del Ministerio del Interior, fue precursor del Escuadrón de la Muerte; las "Fuerzas Conjuntas" actúan "legalmente" de día y de noche se disfrazan de comandos para-policiales (DAM, LYS, ARHANCET, COMANDO CAZA-TUPAMAROS, etc.) y en estas dos caras utiliza la misma violencia descarada.

Ya a esta altura queda claro que en nuestro país existen solamente dos fuerzas en pugna: por un lado la oligarquía defendiendo sus intereses y tratando de conservar a cualquier precio su poder como clase privilegiada; y por otro el pueblo representado y organizado en todos los niveles de lucha, combatiendo para lograr su DEFINITIVA INDEPENDENCIA.